



Gemeinde Prutting kommt ins Fernsehen

Beitrag

Am 29. Juli 2023 gehtâ??s am Vorplatz der Grundschule in Prutting so richtig rund. Die lokalen bayerischen TV-Sender gehen diesen Sommer zusammen mit Bayernwerk auf groÃ?e Dorfhelden-Tour durch den Freistaat – und haben sich unter anderem Prutting als Station ausgesucht!

Die Gemeinde Prutting kommt ins Fernsehen und zwar mit der Dorfwette, für die die Dorfbewohner alle gemeinsam anpacken. Am 29. Juli 2023 stellen die Moderatoren morgens um 9 Uhr eine Wette vor, von der die Pruttinger bis dahin bis auf ein paar kleine Tipps noch nichts wissen.

Dann Iäuft die Uhr und die Pruttinger kriegen fünf Stunden Zeit, um die Aufgaben zu erfüllen. Dabei schauen die Kamera-Teams die Bewohner über die Schulter und produzieren eine 30-minütige TV-Show, die wenig später im lokalen TV-Sender Regionalfernsehen Oberbayern zu sehen ist.

Und das ist noch lange nicht alles: dank Hauptsponsor Bayernwerk bekommt das Dorf obendrauf satte 3.000 Euro Preisgeld, wenn sie die Wette schaffen.

Text und Bildmaterial: Gemeinde Prutting



HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN **UND DER BÄR**

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI - 3. NOVEMBER 2024

Freising, Diözesanmuseum + Dom täglich 9-18 Uhr | www.hdbg.de



Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

- 1. Dorfhelden-Tour
- 2. Prutting
- 3. Umland
- 4. Wettbewerb